

公益財団法人 日産財団 日産財団ニュースレター (第3号)

「日産財団ニュースレター」

教育委員会や助成校の皆さまに向け、年3回発信します。
この紙面で紹介して欲しい活動やイベント情報をお待ちしています。

* 日産出張授業 *

日産モノづくりキャラバン



神奈川県・栃木県・福岡県内の小学校5年生を対象に、モノづくりの大切さや楽しさを教える出張授業「日産モノづくりキャラバン」を実施しています。児童は教室にいな

がらにして、モノづくりを体験することができます。

日産デザインわくわくスタジオ

日産デザイン わくわくスタジオ

神奈川県内と一部東京都の小学校5・6年生を対象に、出張授業「日産デザインわくわくスタジオ」を実施しています。日産の現役デザイナーが児童の描いた絵をベースに、実際のデザインワークを行いデザインの仕事の醍醐味や夢を持つ大切さを伝える職業体験プログラムです。

日産わくわくエコスクール



神奈川県内およびその近辺の小学校5・6年生を対象に、環境について考えるきっかけを増やしたいと

いう思いから、出張授業「日産わくわくエコスクール」を実施しています。環境問題の講義や、エコカー模型キットの走行実験、試乗などを通して、環境に配慮した未来のクルマについても学習することができます。

今回は、日産自動車が開講している出張授業について、ご案内致します。いずれも、日産ならではのノウハウが詰まった『体験型授業』です。

実際に出張授業を体験された助成校から、感想が寄せられましたので、ご紹介致します。

— 『日産モノづくりキャラバン』を体験しました— 栃木県上三川町立本郷北小学校



自動車の組み立てをグループで競争することにより、チームワーク、一つ一つの技術への熟練、期限を守る等が、1台の車を完成させるのに大切なことであると、児童の感想から聞こえてきました。

活動中も、「こうすればいいよね。」「こっちの方が早いよ。」などと相談が活発に行われ、設定された時間内の完成を目指し、児童はよく考えていました。

「ものづくり」をするにあたって大切な「カイゼン」について楽しく学ぶことができ、特に子どもたちのその後の制作活動に、その気持ちが生かされていると感じています。



日産出張授業を希望される方は、日産自動車のHPをご覧ください
<http://www.nissan-global.com/JP/CITIZENSHIP/VISITINGSCHOOL/>

※「日産自動車 出張授業のご案内」でも検索できます

— 『日産デザインわくわくスタジオ』を体験しました— 神奈川県伊勢原市立大田小学校

子どもたちから応募された180点の「未来の車」というタイトルの絵の中から、3点が選ばれ、デザイナーの方がそのデザイン画を描いてくれました。



その後、モデラーの方が粘土で車の形を作り、そこにフィルムを貼り付けていく過程を、子どもたちは真剣なまなざしで見つめていました。

このように、たくさんの工程を経て、大勢の人

が関わって車ができあがり、私たちの手元に届くということ学びました。

日産で車のデザイン画を描いているデザイナーの方は、子どもの頃から車が大好きで、車のデザインをしたいと思い、勉強して美術学校に入学し、現在の仕事に就かれたとのことでした。そして子どもたちへ「夢を持って、いろいろなことに挑戦してほしい」というお言葉をいただきました。



問合せ：公益財団法人 日産財団 事務局 沖 玲子
E-mail oki@nissan-zaidan.or.jp
TEL 03-3543-5597 / FAX 03-3543-5598
URL <http://www.nissan-zaidan.or.jp/>